

POUR SOUTENIR NOS ACTIONS

PAR VERSEMENT SUR
LE COMPTE BANCAIRE DE
SOLIDARITÉ PROTESTANTE

BE37 0680 6690 1028
AVEC LA COMMUNICATION :



"CAMPAGNE DE L'AVENT 2024"

Pour tout don de 40€ et plus – tous projets confondus –
vous bénéficiez d'une déduction fiscale de 45%.

Par exemple, sur un don de 50€
vous récupérez 22.5€ l'année suivante.



SOLIDARITÉ PROTESTANTE, ASBL

rue Brogniez 46, 1070 Bruxelles

Tél. : +32(0)2 510 61 80

info@solidariteprotestante.be

www.solidariteprotestante.be



Le 8 juillet 2024, dans le cadre du suivi des projets que nous soutenons, l'équipe de Solidarité Protestante s'est rendue à l'école fondamentale ECOFO de Kivoga, où elle a rencontré le directeur de l'école ainsi que M. Pollin, chef de projet, pour discuter de la pertinence de cette initiative.

Après une carrière riche dans le domaine de l'éducation dans plusieurs pays, Maurice Pollin, originaire de Flandre Occidentale dédie son cœur et toute son énergie à soutenir les populations démunies. En 2014, à la fin de sa carrière professionnelle, il s'est installé au Burundi avec sa femme. Depuis, il se consacre à plaider en faveur des projets et à rechercher des financements pour les réaliser, en collaboration avec l'Église Adventiste.

Impressionnée par l'état d'avancement des travaux de construction du premier dortoir (voir photos p.2) et la gestion rigoureuse de Monsieur Pollin et de sa petite équipe, notre délégation a été convaincue et a décidé de destiner notre Campagne de l'Avent 2024 à récolter les fonds nécessaires pour soutenir la construction des deux autres dortoirs prévus.

C'est dans ce cadre que Solidarité Protestante fait appel à votre générosité pour offrir à ces enfants un toit qui leur permettra de poursuivre leurs études dans de bonnes conditions.

**Nous espérons que votre grande générosité
(solde à financer : 30.000 Euros)
nous permettra d'offrir rapidement de
nouvelles perspectives à tous ces jeunes.**

Campagne de l'Avent 2024

Le projet que nous vous proposons de soutenir cette année a pour objectif de contribuer à l'accueil de 270 élèves internes, venant de divers horizons et de leur offrir une éducation et un encadrement de qualité, grâce à la poursuite de la construction d'un internat pour garçons et filles, composé de trois dortoirs, un réfectoire/étude et une cuisine à l'école fondamentale ECOFO adventiste de Kivoga au Burundi.



**POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE PAR LE GOUVERNEUR
DE LA PROVINCE DE BUJUMBURA RURAL,
MONSIEUR DÉSIRÉ NSENGIYUMVA**

L'ÉCOLE FONDAMENTALE ECOFO DE KIVOGA

“Celui qui sème en abondance moissonnera en abondance” 2 Corinthiens 9.6

Certaines bénédictions sont matérielles, d'autres spirituelles.

On ne sait pas toujours ce dont on a le plus besoin, mais Dieu le sait, et un esprit généreux ouvre les écluses du ciel !



Fondée en 1965 par un missionnaire français, l'école fondamentale (ECOFO) de Kivoga est située dans la province de Bujumbura Rural et propose un cursus primaire et secondaire inférieur, soit neuf années d'études.

Réputée à l'échelle nationale pour la qualité de son enseignement et ses valeurs chrétiennes, l'ECOFO de Kivoga accueille actuellement 961 élèves (447 filles et 514 garçons). Leurs succès aux examens nationaux et les principes chrétiens qui y sont enseignés attirent de nombreux jeunes, tant des environs que des régions plus éloignées, nécessitant ainsi des solutions d'hébergement sur place. A ce jour, l'école compte 270 élèves internes (96 filles et 174 garçons).

Les bâtiments actuellement utilisés pour loger les élèves de l'ECOFO appartiennent au Lycée Maranatha de Kivoga mais devront être restitués à leur propriétaire dans les plus brefs délais, dans le courant de l'année scolaire 2024-2025.

Cela signifie que 270 élèves internes se retrouveront sans logement.

Pour continuer à accueillir des élèves venant de divers horizons et leur offrir une éducation et un encadrement de qualité, l'ECOFO de Kivoga a un besoin urgent de son propre internat.

Les dirigeants de l'école envisagent donc la construction d'un internat composé de trois blocs de dortoirs, d'une salle de réfectoire/étude avec cuisine, de sanitaires ainsi que l'acquisition des équipements nécessaires (lits, tables et chaises, fours, etc.). Les dortoirs seront construits sur le terrain de l'ECOFO de Kivoga, en pleine nature, entourés de verdure, de plantes et de chants d'oiseaux, non loin des salles de classes pour éviter les déplacements.

Les internes bénéficieront ainsi de logements adéquats où ils pourront passer une année scolaire sereine. Ils pourront y étudier dans la tranquillité et préparer sérieusement leurs examens et leur avenir. Cela améliorera les résultats scolaires et aux examens nationaux.



Légende des photos ci-contre :

1 - les fondations du premier bâtiment

2 - un mois après, les murs sont élevés

3 - les toits et les finitions de parachèvement